

Kompakt

- 4 Kurzmeldungen
- 6 Rohstoff des Monats
Platin

Fokus

- 8 Handels-Aktien
Online-Apotheken und
Drogerieketten
- 10 Do-it-Yourself
Heimwerker- und Baummarktaktien

Markt & Börse

- 12 Nebenwerte
Drägerwerk
FRIEDRICH VORWERK
- 14 DuPont-Schema
Zwei Werte in der Analyse

Musterdepots

- 18 SdK Realdepot
Zwischenfazit mit Hochs und Tiefs

Hintergrund

- 19 Kolumne
Geduld und Disziplin an der Börse
- 20 Gastbeitrag
Psychologie in der Finanzplanung

Rubriken

- 3 Editorial
- 22 IR-Kontakt
- 30 HV-Termine
- 31 Impressum

Die nächsten AnlegerPlus News
erscheinen am 7.12.2024.

+ KURZMELDUNGEN

Firmenjubiläum bei SVM

Die Frankfurter Fondsboutique Shareholder Value Management feierte Ende Oktober ihr 25-jähriges Firmenjubiläum. Die Gesellschaft blickt damit auf ein Vierteljahrhundert erfolgreicher Investmentgeschichte zurück.

Mit einer bunten Mischung an Kunden, Geschäftspartnern, Mitarbeitern und Weggefährten wurde in den Räumlichkeiten des MainNizza in Frankfurt gefeiert. Der Vorstand um CEO Frank Fischer, Philipp Prömm und Jens Groß-Allermann begrüßte die zahlreichen Gäste und ließ die Firmengeschichte um die Gründer Günter Weispfenning und Reiner Sachs Revue passieren. CEO Fischer ließ in seinen Vortrag viele persönliche Anekdoten aus 25 Jahren Shareholder Value, vom Aktienclub zum Asset Manager, von Frankfurt bis nach Omaha, einfließen. Neben Gründer Reiner Sachs, Deputy CEO Oliver Riedel von der Baader Bank und Axxion-Kopf Stefan Schneider gehörten u. a. die Kapitalmarktstrategen Heiko Böhmer und Robert Halver zu den prominenten Gästen der Jubiläumsfeier.

Gutes Quartal für ETFs

Das dritte Quartal 2024 war im Bezug auf Mittelzuflüsse das beste für europäische ETFs seit fünf Jahren.

61,8 Mrd. Euro flossen nach Angaben des französischen ETF-Anbieters Amundi zwischen Juli und September 2024 in europäische UCITS-ETFs. Die Zuflüsse für das laufende Jahr summieren sich auf insgesamt 163 Mrd. Euro. Damit liegen die Flows über denen des bisherigen Rekordjahrs 2021 (159 Mrd. Euro).

Im September 2024 flossen laut Amundi 21,7 Mrd. Euro in europäische UCITS-ETFs. Davon entfielen 15,1 Mrd. Euro auf Aktien-ETFs und 6,4 Mrd. Euro auf Anleihe-ETFs. Die weltweiten ETF-Flows betragen im September 117,9 Mrd. Euro, wobei ETFs in allen großen Regionen Zuflüsse verbuchten: Amerikanische Anleger investierten 89,3 Mrd. Euro, Investoren in den Regionen EMEA und APAC 21,8 Mrd. Euro sowie 6,8 Mrd. Euro.

ETFs auf breit diversifizierte US-Indizes legten um 31,6 Mrd. Euro zu. Hingegen zogen Anleger, wohl als Reaktion auf die restriktivere Haltung der Bank of Japan, 1,6 Mrd. Euro aus ETFs auf japanische Aktienindizes ab.